

La Fundación Globalcaja y Cáritas se unen para favorecer la inclusión social y laboral de jóvenes en Villamalea

- Fomentar la convivencia intercultural y mejorar la competencia laboral de los adolescentes con dificultades de integración son la razón de ser del proyecto de inserción que Cáritas va a desarrollar en Villamalea, gracias al apoyo de la Fundación Globalcaja Albacete.

Albacete, 14 de marzo de 2022. Si algo caracteriza a Villamalea es su diversidad cultural. En el pueblo conviven, en la actualidad, 30 nacionalidades distintas, siendo las más numerosas la rumana (48%), marroquí (13%), ucraniana (8,5%) y ecuatoriana (10%), según datos de Cáritas. Con el objetivo de realizar actividades comunitarias con infancia y juventud, especialmente, con colectivos en situación de dificultad social, la Fundación Globalcaja Albacete y Cáritas Diocesana de Albacete han unido esfuerzos para impulsar un proyecto con el que favorecer la inserción y mejorar las competencias formativas y laborales de este colectivo. Lo han hecho mediante la firma de un convenio por parte del presidente de la Fundación Globalcaja Albacete, Herminio Molina, y la directora de Cáritas Diocesana de Albacete, Rosa García, quienes han agradecido mutuamente la colaboración y han puesto en valor la excelente relación que mantienen ambas entidades.

El proyecto de mediación social intercultural, tal y como explica Rosa García, “trata de dar respuesta a los dos principales problemas expresados por el Ayuntamiento de la localidad, sus Servicios Sociales, Cáritas Parroquial y los vecinos y vecinas, como son la situación de segregación en la convivencia y participación social y la situación de exclusión en la que se encuentran muchos jóvenes y sus familias”.

En este sentido, Herminio Molina, presidente de la Fundación Globalcaja, ha expresado su satisfacción al poder contribuir a mejorar las condiciones de vida de los jóvenes migrantes de Villamalea, favoreciendo el desarrollo social de la localidad.

Mediación intercultural

El proyecto, en el que participarán un total de 35 mujeres y hombres de entre 16 y 30 años, se desarrollará a través de dos líneas de actuación, que serán coordinadas por un educador social.

En la primera de ellas se trabajará para prevenir la transmisión intergeneracional de la pobreza a través de distintas acciones de formación, talleres, mediación y acompañamiento y en la segunda, se realizarán distintas actuaciones con el objetivo de sensibilizar a todo el municipio e implicar a los jóvenes en la participación activa en la vida comunitaria.



Árbol de las Sonrisas

Durante la firma del convenio, la directora de Cáritas Diocesana de Albacete aprovechó la ocasión para agradecer personalmente a Globalcaja la donación recibida el pasado mes de diciembre, fruto de la recaudación del espectáculo solidario 'El Árbol de las Sonrisas'.

Por su parte, Herminio Molina quiso hacer extensivo este agradecimiento a la sociedad albaceteña por demostrar, incluso en uno de los momentos más difíciles de la pandemia, su solidaridad. "Esta donación no es solo de Globalcaja, sino de todos los albaceteños y albaceteñas que quisieron aportar su granito de arena y, al mismo tiempo, disfrutar de un evento navideño de carácter familiar".